

# *Banco latinoamericano donará 200 mil dólares a Ecuador*

---



Quito, 25 abr (RHC-PL) El Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) donará 200 mil dólares al gobierno de Ecuador como contribución humanitaria tras el devastador terremoto del 16 de abril.

Según la Secretaría Técnica de Cooperación Internacional (Seteci), la entidad bancaria regional también otorgó al país suramericano un préstamo de 100 millones de dólares para financiar los trabajos de recuperación, sobre todo en las provincias costeras de Manabí y Esmeraldas, que fueron las más afectadas por el sismo de 7,8 grados en la escala abierta de Richter.

Tanto los fondos reembolsables como los no reembolsables pueden ser usados para la atención a damnificados por el terremoto, ejecución de obras para el restablecimiento de servicios, elaboración de estudios de pre-inversión y reconstrucción de las infraestructuras destruidas, apuntó la Seteci en un comunicado.

El movimiento telúrico dejó hasta el momento un saldo de 655 muertos, 48 desaparecidos, más de 17 mil heridos y casi 30 mil personas sin hogar.

De acuerdo con el presidente Rafael Correa, el valor de los daños asciende a por lo menos a tres mil millones de dólares, lo que equivale al tres por ciento del Producto Interno Bruto del país suramericano.



**Radio Habana Cuba**